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                ROTARY CLUB

2024年2月21日 (水）　2023-2024年度　第1456 例会　 通算例会第1594 　週報第1456

　２０２３～２０２４年度国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう
（CREATE HOPE in the WORLD)

　２０２３～２０２４年度地区のテーマ

継続と革新の理想的なバランス

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 大木　亮諄

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルフラッグス九十九島

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2023-2024年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ゴードン Ｒ . マッキナリー

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 緒方　信行

 4.　みんなのためになるかどうか

２０２３-２０２４年度 会 長　　吉富　政己 幹 事　　竹口　将太

◎　佐世保東南RCスケジュール

2月

クラブ協議会

3月

クラブフォーラム

クラブフォーラム 卓話

◎　ビジター　（  １名）
佐世保南RC 角田　隆一郎　様

◎　本日の欠席者（ １２名）
森山 ・ 谷山 ・ 松田 ・ 徳住 ・ 西田 ・ 吉田 ・ 前川 ・ 平山 

坂井 ・ 井元 ・ 内川 ・ 森 　　会員 

卓話 休会

クラブ協議会 観桜会例会

 前回の出席
２０２４.２．１４ 出席者数　　１３名

Make－Up　１名
（出席免除会員)　３名

欠席者　　１５名 補正出席率

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ３ 名）
　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 松田会員

◎　前回の欠席者（ １５名）
森山 ・ 谷山 ・ 牟田 ・ 池田 ・ 法本 ・ 徳住 ・  西田 ・ 吉富 ・ 前川 ・ 平山 

井澤 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 内川 ・ 森 　　会員 

 本日の出席
２０２４.２．２１ 会員数　２８名 出席数　 １６名 欠席者　１２名 出席率



伊万里西RC５０周年祝賀会 3/24（日）　吉富会長・竹口幹事　出席

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

IM（インターシティミーティング） 3/8（金）ホテルフラッグス九十九島　17：30～

第７回会長・幹事会 3/12（火）　18：30～　アンチェイン　吉富会長・竹口幹事出席

　の卓話となっております。非常に楽しみにしておりますので短めの挨拶にしたいと思います。報告としては３/６に

　大木ガバナー補佐がご来訪予定となっています。次に市内8RC親睦ゴルフ大会が５/１９（日）に開催される事に

　なりました。開催前に準備幹事会があるのですが当クラブからはゴルフ幹事として岸川会員と井澤会員にお願い

◎　幹事報告

　　　週　報

◎　市内ロータリークラブ例会変更
　　　な　　し

◎　吉富会長挨拶と報告

　皆さん、こんにちは。本日は佐世保南RCより角田隆一郎様、ご来訪ありがとうございます。そして今日は小倉会員

　したいと思いますのでよろしくお願いいたします。３/２９（金）に準備幹事会がありますのでご出席お願いします。

　また、例会終了後に理事会を開きますので理事の方はよろしくお願いいたします。以上です。

観　桜　会 3/27（水）　18：00～　ナキリカフェ　　後日案内FAX送付

◎　小倉 盛義会員の卓話

　皆さん、こんにちは。初の卓話ということでよろしくお願いいたします。

　佐世保バーガービッグマンの小倉と申します。まずは過去から今現在、

　そして未来に向けてお話させていただきます。まず、会社の概要等をお配り

　しております我が社の経歴と創業についてお作りしました。私が二代目です。

　1970年に上京町に「ファーストレディー」というお店を開業しました。そこは女性

　限定のお店として、男性は女性と同伴だったら入れるというものでした。

　そこから店名をハンバーガーのお店の「らりるれろ」にし、佐世保市内に数店舗

　あり、今でもございます。「らりるれろ」は飲食をするスペースを設け当時は　

　インベーダーゲーム機を置いたりして経営しておりました。そこまでは個人経営にしていましたが1992年に佐々店

　をフランチャイズとして、オーナーさんがおもちゃのBANBANの方が50歳で脱サラして始められました。昨年お辞め

　になられたので私が直営でやっています。３０年フランチャイズをやっていただきました。

　佐世保バーガーがなぜ広まったのかということなんですが、2004年に『笑っていいとも！』に出演させていただ

　いたことがきっかっけでした。ある日曜日にやっていた番組で紹介が柴田理恵と久本雅美さんで佐世保公園に

　夜中に泥酔状態でお越しになり「今度笑っていいともにでないか」と言われて次の週に父親と出させていただ

　きました。新宿のアルタビルの給湯室でホットプレートでハンバーガーを作って、タモリさん・引田天功さん・爆笑

　問題さん・他の出演者の方に食べていただきました。そこで初めて佐世保バーガーとテレビの下にテロップで

　出たことで全国に流れ広まったというきっかけでした。私に代替えし、代表になったのは２０年前でした。

　初関東出店はららぽーとTOKYO-BAYで当時一番大きかったんですが千葉の船橋にありました。あちらでの雇用

　時給が高くてびっくりしました。そこではスタッフが集まらない、人材派遣に頼んでも後が続かないなど困りごとも

　沢山ありましたがそこから関東・関西と出店し始め2006年に会社を設立しました。大阪・横浜・パルコ系列・

　ヤマダ電機と色々出させていただきました。経歴が沢山ありますが、出店期間が短いものをありました。

　営業不振もあったりしましたがポジティブな考え方に切り替え、良かったら続ける悪かったら辞めるという風に考え

　ております。2011年の３/１１の関東大震災の日は、私は３/１０から仙台に居りまして、３/１１当日は催事のため

　に仙台港にいました。すると地震が起きてすごく大変な経験をしました。道路はグニャグニャ揺れてました。

　うちは卵が１個落ちただけだったので大丈夫だろうと思っていたら、避難勧告が出ました。その場には簡易的な



様 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

吉　　　富
皆さんこんにちは！南RC角田さんご来訪ありがとうございます。
本日は小倉さんの卓話楽しみにしています。

古　　　川 角田様、ご来訪ありがとうございます。ニコニコします。

◎　ニ コ ニ コ B O X
佐世保南RC

角田　隆一郎
佐世保南RCの角田隆一郎です。メーキャップに伺いました。
宜しくお願い致します。

本　　日 6，000円

累　　計 1，616，430円

稲　　　吉 ニコニコします。

井　　　澤 相も変わらず人手不足で日々現場で大変ですがニコニコします。

平　　　地 今日もニコニコします。

　レジに売上等入れていたのでそのレジを持って避難場所に逃げました。その時、携帯を私も妻も現場に忘れて

　しまいスタッフが持っていた携帯に電話があり福島に8Mの波がきていると聞き嘘だろうと思いました。その日は雪

　あるのでチャリティーも兼ねて開催されますので皆様、よろしくお願いします。

　盗みに入っている明かりだったんです。女性は特に危ないので別の所に避難してくださいと言われ心配しながら

　一晩過ごしました。次の日は仙台駅まで2時間半から3時間くらい歩いて移動しました。歩いていると車でお亡く

　なりになられていたり、悲惨な光景を見てきました。隣にいる妻には見せないように別の話をしながらの移動でし

　催事も行われましたが、祝い事ではなく、元気をだして欲しいということで行われました。売り上げの一部を能登

　半島や地元に寄付するということを最初の朝礼でお話があり、是非にということで参加させていただきました。

　本日はご清聴ありがとうございました。

　が降っていて寒かったのですが薄着で、避難場所が３階の屋上だったので寒さをしのいでいたらやっぱり津波が

　来ました。船はお気に流されていっていて車は波に押されてこちらにやってきて、次に車などが燃え始めて津波

　はどんどん押し寄せてきてその建物の2階まで波が来ました。一旦波が引いたときに次の建物に避難しましょうと

　なり移動しました。移動した建物で一晩過ｇあごし、30名ひと部屋で配られたのは1.5リットルの水1本でした。

　まだ自衛隊も動いてなくてそれをみんなで分けました。子供さん・赤ちゃんもいましたが毛布とかもなく新聞紙が

　配られて暖を取りました。まだ地震や津波が再来するかもで全然眠れませんでした。でも災害当日の夜、窓の

　外を見ると隣の建物などに懐中電灯の明かりが見えるんです、夜なのに人がうろうろしているんです。それは

　観光ではないのですが、金沢城を見てきました。石垣が落ちていて入ることはできませんでした。兼六園はそう

　被害はなく開いていました。近くのお店等は閉まっていました。今回は予定通り帰ってこれましたが、2011年は

　3/11に被災し佐世保には３/１４に帰ってこれました。数日でしたが大変な経験でした。本当に被害が酷くて、

　治安も悪くなっていて特に夜は出歩かないように通達が出てました。あの時のことは言葉には表せられないほど

　胸が苦しくなる光景でした。妻は特に1/1の災害映像を見たら動機が激しくなってトラウマのようになってしまってい

　ます。あの時もどうなるのかと思い大変な経験をして何とかしのいで今があります。

　今後のことでは、今、特に長崎でも農家さんが現在月に２件ほど潰れていっているそうです。長崎を応援

　するためにも、ハンバーグのパテを自社で作って、3/１から少しだけ商品の値上げをしてその利益の一部を

　農家さんへ還元するという形にしていこうと考えています。また5月に佐世保中央公園でSDGSのフェスが

　た。電車の高架下からは酷くなくなったので高架を挟んで気をつけて歩きました。仙台駅も電車は全ストップ、

　クレジットカードは使えない、現金のみ利用でした。公衆電話はは無料で緊急ボタンを押して使えたので妻の

　実家に電話して安否を伝えられました。翌日はホテルに泊まれたのですが次の移動先を考えるために仙台駅

　まで歩いていたら皆ヒッチハイクをしていて、私達も運よく優しい方に車に乗せてもらいました。そこからどこに向か

　おうかと考え、東北の方も出張が多かったので福島まで行こうと思ったら福島原発の爆発があり上の方向には

　行ってダメだと思い、新潟に向かうことにし仙台からバスに乗ろうと並んでいたら、帰りの飛行機をJTBで取ってい

　たので連絡があり新潟空港から福岡空港便が４席空いていますということで無事に搭乗でき福岡まで帰って

　これました。今年の１/１の新潟の地震では当時を思い出しました。また、1/15～１/２５まで金沢で九州物産展

　の催事が決まっていたので行ってきました。ホテルは自衛隊の車でいっぱいで、避難先もホテルになっていました。




